
VERBALE N. 2 

 CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

L’anno duemiladiciannove il giorno 12 del mese di Dicembre, alle ore 17,00, nei locali dell’Istituto 

Comprensivo “Santa Caterina - Resuttano” di Santa Caterina Villarmosa, nel plesso “San Giovanni Bosco” 

sito in Via Nazario Sauro n° 51, si è riunito il Consiglio d’Istituto, per discutere e deliberare sui seguenti 

punti all’ordine del giorno: 

1. Approvazione P.A. e.f. 2020 

2. Costituzione Organo di garanzia 

3. Approvazione corso ad indirizzo musicale 

4. Progetti “Sport di classe” “Scuole aperte allo sport” 

5. Istituzione centro Sportivo Studentesco 

6. Viaggi di istruzione e visite didattiche 

7. Ratifica convenzione di cassa 

8. Consistenza massima del fondo economale per le minute spese e fissazione dell’importo massimo di ogni 

minuta spesa per l ’e. f. 2020 

 

Sono presenti / assenti i signori: 

 

Nome e Cognome Ruolo Presente  Assente 
SALAMONE GRAZIA ANTONIA Presidente x  
AMICO CLAUDIA Dirigente Scolastico x  
ALESSI ELENIA genitore X  
CONDEMI GIUSEPPINA genitore x  
FALZONE GIUSEPPE genitore X  
LI PUMA VITTORIO genitore X  
MAZZARISI SALVATORE genitore  x 
SEMINATORE LUANA MARIA genitore x  
TRAMONTANA MICHELE A. genitore X  
BRUNO ANGELA docente X  
COLAIANNI GIUSEPPINA docente x  
EMMA MARIA ROSA docente  x 
FURIA FILIPPA docente  x 
GALLINA GANDOLFA docente X  
GIANGRECO VITO PIETRO docente x  
LA ROCCA PALMA docente  X 
SAPORITO CALOGERA docente X  
RIZZA CALOGERO A.T.A X  
SPERA GIUSEPPE A.T.A. X  
 

E’ altresì presente il DSGA pro-tempore Barranco Antonio Salvatore. 

 

Constatato il numero legale dei presenti, la Signora Salamone Grazia Antonia, in qualità di Presidente 

dichiara aperta la seduta. 



Il Presidente legge il verbale n.1 della seduta precedente che, all’unanimità, viene approvato.  

La Dirigente Scolastica chiede al Presidente di aggiungere un 9° punto all’O.d.G. Il 

Presidente raccolto il parere favorevole del Consiglio aggiunge all’O.d.G. il seguente punto: 

 9. Proposta di chiusura degli uffici di segreteria nei giorni prefestivi. 

Si passa alla trattazione del 1° punto posto all’O.d.G. 

1. Approvazione P.A. e.f. 2020 

Il DSGA, sig. Barranco Antonio Salvatore dà lettura del Programma Annuale per l’esercizio finanziario 2020   

precisando che è già stato regolarmente approvato entro il 30 novembre 2019 e sottoposto ai Revisori. 

Vengono illustrati: i modelli, le schede progetto con l’elenco dei Progetti inseriti nel PTOF con le relative 

voci di spesa che verranno allegati al presente verbale. 

Durante la lettura intervengono i genitori, Sigg, Li Puma e Falzone i quali chiedono delucidazioni sullo stato 

di pagamento dei progetti in corso di svolgimento, “Cyberbullismo” ed “Erasmus”. Altri chiarimenti 

vengono poi forniti in relazione alle voci di spesa e anche riguardo il FIS con la precisazione che esso non 

entra a far parte del bilancio. 

Il sig. Li Puma propone che, in futuro, si provveda a fornire preventivamente il materiale di cui si discuterà 

così da poterne avere conoscenza e intervenire opportunamente, inoltre ciò permetterà di velocizzarne la 

lettura. 

Completata la relazione del DSGA  

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

DELIBERA (N.74) 

     

all’ unanimità l’ approvazione del Programma Annuale per l’ esercizio finanziario 2020. 

Si passa dunque alla trattazione del 2° punto all’O.d.G: 

2. Costituzione Organo di garanzia 

La Dirigente Scolastica relaziona in merito a compiti e funzioni di questo organismo, regolamentati dall’art. 

5 del DPR 249/98 e successive modifiche contenute nel DPR 235/07 precisando che è un organo che 

interviene solo nel caso di gravi illeciti degli alunni e che le normali sanzioni disciplinari vengono irrogate dal 

singolo docente o dal consiglio di classe. Dopo una breve discussione vengono proposti come membri, tra i 

genitori il signor Li Puma e la signora Alessi, tra i docenti il Prof. Giangreco pertanto, preso atto di quanto 

previsto dal Regolamento d’Istituto 



 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

DELIBERA (N.75) 

 

   

all’unanimità la costituzione dell’Organo di Garanzia d’Istituto così composto: 

 - DS Amico Claudia S. (membro di diritto) – Giangreco Vito Pietro (componente docenti) Alessi Elenia 

(componente genitori) – Li Puma Vittorio (componente genitori). 

 

Si discute dunque il 3° punto all’ O.d.G.: 

3. Approvazione corso ad indirizzo musicale 

La Dirigente Scolastica informa il Consiglio che, come deliberato dal Collegio docenti in data 21 novembre 

2019,  per la richiesta del Corso ad indirizzo musicale  sono stati scelti i seguenti strumenti: pianoforte, 

violino, clarinetto, tromba. 

Sono già state realizzate le iniziative per informare le famiglie e sono stati contattati i docenti di musica i 

quali valuteranno le prove attitudinali dall’8 al 30 gennaio 2020. Il prof. Giangreco propone infine un 

secondo concerto prima di Natale per acquisire il consenso degli indecisi. 

Esaurita la discussione  

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

DELIBERA (N.76) 

all’unanimità l’approvazione del Corso ad indirizzo musicale. 

 

Si passa quindi all’esame del 4° punto all’O. d. G.: 

4. Progetti “Sport di classe” “Scuole aperte allo sport” 

La Dirigente scolastica illustra i progetti di cui sopra specificando che il progetto “Sport di Classe” riguarda 

la scuola Primaria e sarà realizzato solo a Resuttano, dove il monte -ore prevede due ore di educazione 

fisica, mentre il progetto “Scuole aperte allo sport” è per tutte le classi di scuola secondaria dell’istituto. 

Inoltre ella fa presente che anche per i bimbi della scuola dell’infanzia è stato già approvato il progetto 

“Bimbininsegnantincampo “e così con i progetti di educazione fisica sono stati coperti tutti i tre ordini di 

scuola dell’istituto. 

Il Consiglio d’Istituto preso atto della validità delle iniziative all’unanimità approva. 

Si passa all’esame del 5° punto all’O.d.G.:  

5. Istituzione centro Sportivo Studentesco 



La Dirigente Scolastica propone l’istituzione di un Centro Sportivo Studentesco composto dalla Dirigente 

medesima e dalla docente di educazione fisica della scuola secondaria prof. Alessi per supportare la 

realizzazione dei progetti già approvati e per la promozione di tutte le future iniziative sportive che 

riguarderanno l’istituto.  

Ritenendo l’iniziativa meritevole,  

 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

DELIBERA (N.77) 

 

l’ istituzione del “Centro Sportivo Studentesco”. 

 

Viene così trattato il 6° punto all’ O.d.G.:  

6. Viaggi di istruzione e visite didattiche 

La Dirigente scolastica comunica al Consiglio che nei prossimi giorni saranno realizzate delle visite 

didattiche che coinvolgeranno tutti gli alunni dei tre ordini di scuola dell’Istituto: il 18 dicembre la Scuola 

Secondaria di primo grado effettuerà una  visita al Teatro Massimo  di Palermo  per assistere allo spettacolo 

teatrale “ Il meraviglioso circo della Luna”; il 19 dicembre vi si recheranno le classi della Scuola Primaria; il 

20 dicembre le classi di Scuola dell’ infanzia si recheranno a Caltagirone per la visita ai presepi. 

 Nei vari consigli di classe sono già state prese in esame le mete dei viaggi di istruzione che saranno 

realizzati a fine anno scolastico e l’insegnante incaricato della F.S. si sta già attivando per la loro 

organizzazione. 

A questo proposito interviene il signor Li Puma chiedendo che, così come avvenuto negli anni precedenti, 

venga costituita una commissione per l’apertura delle buste dei preventivi per i viaggi d’ istruzione. La 

Dirigente Scolastica risponde che tale procedura sarà seguita per i viaggi d’istruzione di più giorni. 

Preso atto delle informazioni fornite il Consiglio all’unanimità approva. 

 

Si passa alla discussione del 7°punto all’O.d.G.  

7. Ratifica convenzione di cassa 

Il signor Barranco informa il Consiglio che è stata stipulata la Convenzione di cassa con la BCC “Toniolo “di S. 

Cataldo filiale di S.Caterina, in quanto unica banca che si è presentata alla gara d’ appalto, per un 

ammontare di 1800 euro annuali per tre anni. 

DELIBERA (N.78) 

Il Consiglio ne prende atto e approva la ratifica all’unanimità. 

 



Si procede alla trattazione dell’8° punto all’O.d.G. 

 8. Consistenza massima del fondo economale per le minute spese e fissazione dell’importo massimo di 

ogni minuta spesa per l ’e. f. 2020 

Il signor Barrranco, in qualità di DSGA propone di fissare la consistenza massima del fondo economale per 

le minute spese nella misura di € 500,00 annue, nonché la fissazione dell’importo massimo di ogni spesa 

minuta per l’importo di € 50,00, rendicontabili con scontrino fiscale. 

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 

 

Sentita la relazione della D.S. e del DSGA  

Visto l’articolo 21, comma 1, Decreto 129/2018; 

Considerato che occorre aprire il Fondo economale per le minute spese per l’acquisizione di beni e servizi di 

modesta entità, necessari a garantire il regolare svolgimento delle ordinarie attività; 

 

DELIBERA (N.79) 

 

Di fissare la consistenza massima del fondo economale per le minute spese nella misura di 

€ 500,00 annue, nonché la fissazione dell’importo massimo di ogni spesa minuta per l’importo di 

€ 50,00. Sentita la relazione del dirigente scolastico; 

Il fondo economale sarà gestito nelle partite di giro: 

Attività A01-1 “Funzionamento Amministrativo Generale” 

Mandato: Partite di giro: Tipo spesa 99/01/001 Anticipo al Direttore S.G.A. 

Reversale: Partite di giro: Voce 99/01 Reintegro anticipo al Direttore S.G.A. 

 

Viene trattato infine l’ultimo punto all’O.d.G. che corrisponde al numero 9° 

9. Proposta di chiusura degli uffici di segreteria nei giorni prefestivi. 

La Dirigente Scolastica sottopone alla deliberazione del Consiglio la chiusura degli uffici dei segreteria nei 

seguenti giorni prefestivi: 24 dicembre, 31 dicembre, 5 gennaio, 14 agosto. Precisa che questi giorni 

saranno debitamente recuperati dagli impiegati.  

Non avendo nulla da obiettare 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

DELIBERA (N.80) 



la chiusura degli uffici dei segreteria nei seguenti giorni prefestivi:  

24 dicembre 2019 

31 dicembre 2019 

 5 gennaio2019 

 14 agosto 2019. 

 

 

 

 

Esauriti gli argomenti all’O.d.G. la seduta si chiude alle ore 19.00. 

 

Il presente verbale viene sottoscritto dal Presidente e dal Segretario. 

 

  IL SEGRETARIO  IL  PRESIDENTE  

 

 

 


